



桜小学校第5学年だよ!

LET'S GO! 5年

平成24年12月7日(金)第28号



鼓笛の練習開始

11月から鼓笛隊の編制に向けて、練習やテストをしてきましたが、ようやく鼓笛隊が編制できました。太鼓をはじめ一部のパートへの希望が殺到したために、希望どおりにならなかった子が多くいましたが、今は新しいパートへ前向きに取り組んでいます。

12月3日には、6年生との顔合わせを行い、12月4日から10日まで、マンツーマンで教えていただいています。また、全職員もこの期間は、主体的に鼓笛の練習に取り組めるようサポートしています。

毎日、業間の休みがない中ですが、子どもたちから「鼓笛の練習が楽しい」という声が聞かれ、うれしく思います。

楽器の技術の向上も大切ですが、「伝統を受け継ぐ」という気持ちで、あいさつ、練習中の移動、楽器や道具の扱い、後片づけまで立派にできるよう、指導していきます。



鼓笛隊のデビューは、3月の「6年生を送る会」です。保護者の皆様には、来年度の運動会でお披露目する予定です。楽しみに待っていて下さい。

← 指揮の練習風景
他のパートもHPに
近日中掲載します。

教育相談、お世話になりました。

11月5日から始まった、約1ヶ月に及ぶ教育相談期間が、12月4日に終了しました。保護者の皆様には、お忙しいところ、時間をとっていただき、ありがとうございました。懇談した内容を生かし、今後の指導に役立てていきます。

その中で、共通理解を図りたいことに次のことがあげられます。それは、

「学区外や大きな商業施設へは子どもどうしで行かない。」ということです。

よろしく願います。

尚、12月10日(月)～12日(水)は短縮5校時になっています。下校は、14時10分です。また、帰宅時刻は16時です。

安全に気をつけ、目的を持って有意義に放課後の時間を過ごすよう指導します。ご家庭でも、一声お掛け下さい。

表彰おめでとう

創作祭(作曲)に出品した児童の表彰です。

<特選> B作品

<佳作> A作品

B作品

放射線教育

12月6日、放射線を2・3校時にわたって、学習しました。講師は、東京工業大学の林崎先生という方でした。放射線とはどういうものであるかということ学習した後に、桐の箱の中の放射線の通った後を観察したり、放射線量計の「はかるくん」で、体育館の内の放射線量の測定をしたりしました。

「よくわかった」「おもしろかった」など、子どもによって、感想はさまざまでしたが、とてもいい説明で、子どもたちは熱心に聞いていました。

→
放射線量計で測る

子どもたち

